

WEEKLY REPORT
YAMAGATA CENTRAL

Weekly report

山形中央ロータリークラブ
クラブ会報

CLUB NEWS

vol.
1169
2018-2019
MEETING

2018-2019年度国際ロータリーテーマ／インスピレーションになろう

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ 「会員の仕事をもっと知ろう。そして親睦を深めよう。」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 中川 清美	■職業奉仕 小林 敏郎	■副幹事 相川 博昭
■会長エレクト 伊藤 和子	■社会奉仕 長橋 正人	■会計佐藤 吉信
■副会長 朝倉 克尚	■青少年奉仕 長谷川 淳	■S A A 新沼 悟
■直前会長 奥山 宏	■国際奉仕 安藤 英男	国際ロータリー会長 パリー・ランシング (パハマ) 第2800地区ガバナー 上林 直樹 (酒田中央) 第5ブロックガバナー補佐 白田 廣司 (山形東)
■クラブ管理運営 金子 将人	■幹事 本間 雅之	

◆日時／2018.9.4 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／奉仕の理想

◆ビジター／上林直樹ガバナー 白田廣司ガバナー補佐 斎藤善明地区副幹事



インスピレーションになろう

▶ 会長挨拶



本日は、ガバナー公式訪問の例会です。100パーセント出席に近い出席有難うございます。後ほど白田ガバナー補佐よりと上林ガバナーよりお話を伺いたいと思います。

先日は、雨振る中バスの移動でサルクラレストハウスでのビアパーティ一大変楽しい物がありました。久しぶり外での行事でした雨の中の連発花火は大変でしたね。親睦委員会の皆さんご苦労様でした。

9月1日に、地区クラブ奉仕セミナーが酒田南高等学校キャンパスにてありました。当クラブからは会長、幹事、地区出向の川合さんと三人で基調してきました。直前ガバナーの鈴木一作様よりクラブ奉仕と、クラブ運営について話がありました。まずに例会の事、ロータリア

ンにとって此れは基本である、例会の出席は基本であると言っています。例会は会員同士が胸襟を開いて大いに経験を語り合い、意見や情報を交換し互いの人柄に触れ、自己の研鑽と奉仕の心を高めながら価値ある奉仕に繋げてゆくための大切な機会だといつてます。又、卓話はむやみに外部からの講師を招くのではなく、クラブ会員にこそ卓話の機会を十分与えるべきであるということです。会員同士の情報や意見の交換を通じて互いの親睦敬愛深め合い価値有る奉仕の実践に繋げていくことが、まさにロータリーの伝統であり真髄だと言うことを大切にしたい。

今年度、会員卓話をやって仲間の仕事を知り親睦や敬愛を深めよう、本年度クラブテーマに掲げたものにふさわしいクラブ奉仕セミナーがありました。

今後とも、会員卓話宜しくお願ひします。

9月 会員誕生。創立企業日



誕生日

会田茂夫 金子昌弘 丹野秀樹 柴田修英

企業創立記念日

伊藤和子 (株) ロイヤルバンケット
漆山芳弘 (株) イベントプロデュース ガツツ

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	42名	—	33名	—
修正出席	42名	33名	31名	93.94%
他クラブでマークアップされた会員	(山形東) 石山徳昭 鹿野淳一 海谷靖夫 玉ノ井憲史 鹿間慶彦			



ガバナー公式訪問 パフォーマー(表現活動者)になろう

2018～2019年度 国際ロータリー第2800地区

上林直樹 ガバナー

白田廣司 ガバナー補佐

私の好きな言葉で「磨斧作針」という言葉があります。どんな難しい事でも忍耐強く努力すれば必ず成功するという意味です。「斧を磨いて針を作る」と読み、不断の努力を続けることの例えを言います。

昔、中国で唐の詩仙と言われた李白が少年の頃、学問を途中でやめて家に帰ろうとした途中、1人の老婆が鉄の斧を磨いていたのを見た。何にするのかと尋ねると「針を作ろうと思っている」と答えた。李白はその根気の強さに感嘆し道を引き返して学問を全うしたという故事です。

1905年2月 米国のシカゴでポール・ハリス達により誕生したロータリークラブは、今や世界約200ヶ国 35,000クラブがあり、会員数が120万人に拡大されています。

1905年、シカゴの殺伐とした時代背景の中から、心の通い合った友人たちと巡り合い、胸襟を開いて語り合うために定期的に集まることができたら、どんなに心が安らぐことであろうという発想でロータリーは誕生しました。ごく普通の街の弁護士を中心に、決して高い学歴の持ち主とはいえないごく平凡な商店店主や中小企業の経営者が集まって、ロータリークラブが発足しました。会員は1業種から1人=同業者がいるとお互いに利害関係が生じて、親睦が阻害されるためでした。初期数年間は会員相互で取引をする物質的相互扶助を積極的に行いました。

私が入会した当時は、ロータリークラブが1業種1名と限定されており、異業種の人達の集りのため、聞くこと、見ることが全て新鮮で、特に例会において、メンバーのスピーチに感動を受け、大変勉強になりました。

しかし、最近の例会ではメンバーのスピーチ(業界の情報等)が少なくなってきたのではないかと感じます。

個人個人の高潔な倫理観、価値観、又会社の社訓・社是などなど、素晴らしいメンバーに恵まれ、もう一度原点に戻り、例会に出席して良かったといえる例会になるよう努力しましょう。

ロータリーの例会の1時間、それは皆様の息抜きの時間かもしれません。業務の為に緊張した心も体もリラックスします。

競争者のいない世界、警戒心を必要としない時間、ここで初めて本然の自分に帰ります。これが親睦から奉仕が生まれる過程でありロータリーの本質の存するところです。

ある時、ふと思ったのです。クラブの仲間のことをよく分かっていないぞ?と。クラブの仲間をお客様に紹介する時に、その仲間の仕事ぶりをよく知ってなければ自信をもって紹介できません。ロータリーの原点に立ち返って、メンバーの職場へ移動例会を企画しもっともっと理解すべきではないだろうかと考えております。

また、地域の人達がロータリークラブの名前は知っているが、どういう活動を行っているか、ほとんど知らないと思います。

自治会、地域のお祭り、交通安全活動などに参加してみると、これらに参加している人が実はロータリークラブに入って奉仕の勉強をしていることが分かります。

メンバー1人1人が、パフォーマー(表現活動者)になり、あらゆる事に積極的に参加し、行動を起こすことが多くの方々に理解してもらい、それが延いてはロータリーのイメージ向上に繋がるものと確信しております。



上林ガバナー・白田ガバナー補佐

三浦龍夫・新沼悟／上林ガバナー、本日はお越しいただきありがとうございます。今後もよろしくお願ひします。

相川博昭・小林敏郎・長谷川淳・佐藤太・玉ノ井憲史・遠藤隆一／上林ガバナー白田ガバナー補佐のご訪問心から歓迎いたします。今後益々のご活躍をご期待いたします。

中川清美・本間雅之／上林ガバナー、白田ガバナー補佐お疲れ様です。感謝申し上げます。中川会長市民ゴルフ大会ベスグロ優勝おめでとうございます。

佐藤吉信／ガバナーの公式訪問に感謝して。

安部敏・佐藤登美子・後藤完司・武田晃士・伊藤和子／本日は上林ガバナー、白田ガバナー補佐様をお迎え出来き喜ばしく思います。ありがとうございました。

金子昌弘／上林ガバナーの来訪を歓迎致します。また誕生日を祝っていただきありがとうございます。

朝倉克尚・丹野秀樹・板垣喜代志・小泉俊哉・横川恵三・佐竹純一／上林ガバナー公式訪問に感謝して。ごくろう様です。体に気をつけて良き年でありますように。

WEEKLY REPORT
YAMAGATA CENTRAL

Weekly report

山形中央ロータリークラブ
クラブ会報

CLUB NEWS

vol.
1170
2018-2019
MEETING

2018-2019年度国際ロータリーテーマ／インスピレーションになろう

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ 「会員の仕事をもっと知ろう。そして親睦を深めよう。」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 中川 清美	■職業奉仕 小林 敏郎	■副幹事 相川 博昭
■会長エレクト 伊藤 和子	■社会奉仕 長橋 正人	■会計佐藤 吉信
■副会長 朝倉 克尚	■青少年奉仕 長谷川 淳	■S A A 新沼 悟
■直前会長 奥山 宏	■国際奉仕 安藤 英男	国際ロータリー会長 バリー・ラシン(バハマ) 第2800地区ガバナー 上林 直樹(酒田中央) 第5ブロックガバナー補佐 白田 広司(山形東)
■クラブ管理運営 金子 将人	■幹事 本間 雅之	



INSPIRATIONになろう

◆日時／2018.9.13 10:00 ◆例会場／馬見ヶ崎河川敷

▶ 会長挨拶



9時20分に山形市球技場で、オープニングセレモニーがありふれあいサッカーゲームをモンティオ山形の皆さんとやってきました。場所をかえて、馬ヶ崎川原での清掃作業をやって芋煮、バルーン飛ばしやってきました。

本日は、天気が雨模様の予報でしたがこんなにも素晴らしい秋晴れになりました、皆さんの常日頃の行いが良かったのではと思います。

今年の大鍋芋煮会は三代目鍋太郎がお目見えいたします。日本一の大鍋で直径6.5メートル有る大鍋です。今

日はその芋煮会の前のプレオープニングであります、芋煮を食べた後には、バルーン飛ばしが待っています。一人ひとりが願いを込めた文字をバルーンに結び大空へと飛ばしてやります。遠い所では福島のいわき市や岩手の方まで届いたこともあると聞いてますから皆でおもいきり飛ばしましょう。

社会奉仕の皆さん有難うございました。そして、ロータリー会員も20名ほどの出席感謝いたします。芋煮を担当してくれました商工会議所青年部の皆さん有難うございました。今年も山形中央ロータリーと山形信用金庫ニューマネジメントクラブの協賛で実行できた事に感謝いたします。

ふれあい
芋煮会

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	42名	—	20名	—
修正出席	42名	37名	34名	91.89%
他クラブでマークアップされた会員	(イブニング) 金子昌弘 海谷靖夫 鹿野淳一 柴田修英 (山形) 今野久仁正			

